



DEPORTES



MANANA, EN ATOCHA

Donostia-Baracaldo en partido para la Copa de España

Según las últimas noticias dadas por los diarios bilbaínos, el Baracaldo está dispuesto a poner todo lo que vale y sabe, en el partido que mañana domingo de corresponde jugar en nuestro campo de Atocha contra el Club local.

No debe extrañar a nadie este interés que tienen los metalúrgicos del Nervión puesto que entra en sus cálculos el llegar a clasificarse para los octavos de final, sin haber perdido un solo partido, para de esa forma tener a sus jugadores llenos de moral y entusiasmo, tan necesarios, en estas competiciones, como el entrenamiento y buen juego.

El Donostia en sus descos de conseguir clasificarse y romper la línea de victorias a su contrincante, tratará de demostrar sus merecimientos para ello, poniendo en la contienda el juego inteligente que en pasados encuentros le sirvió para conseguir triunfos, no solo merecidos, sino brillantísimos, que han hecho revivir la afición futbolística donostiarra.

Por estos motivos el encuentro de mañana servirá al aficionado para darse cuenta de los progresos tenidos por los dos clubes contendientes y la lucha entre ellos, será de las más emocionantes y competidas de todas las celebradas en nuestro campo.

Nuestro once local, se alinearán de la forma siguiente:

Rojo; Arana, Izaga; Unzueta, Dague, Arrebarrena, Mata; Epi, Clolin, Lacalle, Juaristi y Artola.

El encuentro será arbitrado por el colegiado guipuzcoano señor Júregui, y dará comienzo a las tres y media de la tarde.

Como ayer indicamos, los precios que regirán para este partido serán los siguientes:

Paseo preferencia caballero, 3'10.
Idem señora, 1'60.

Idem señora, 1'10.

Entrada palco sin entrada, 2'00.

Asiento tribuna sin entrada, 1'00.

Entrada de niño, 0'60.

Los señores socios deberán presentar para entrar al campo el recibo correspondiente al presente mes, siendo la puerta de entrada para ello la del lado de la caseta de jugadores.

Trueba y Berrendero a Mont Faron

Los dos españoles Vicente Trueba y Berrendero, han pasado por San Sebastián, dirección a Francia, con objeto de tomar parte el próximo domingo en la Subida a Mont Faron.

Ellas nos privarán de ver a los dos grandes escaladores en la II Subida a Arizmendi.

Como contrarios de categoría, tendrán enfrente a Barral, Arberg, Ganello, Troggi, etc.

Uno de los que con más adeptos cuenta y más probabilidades de triunfo tiene, es Barral, dos veces vencedor en esta prueba y en posesión del tiempo record de la misma.

La lucha entre Barral y el de Torrejavega, será épica.

ENCAUSTICO
CERA SIMON
PARA SUELOS Y MUEBLES



ARTAZO

El "maestro" de Salortente, descanzado y rejuvenecido, como está ahora, ¿es el "amo de la zaga"?. Mañana le disputará esta supremacía el glorioso veterano Mondragonés, en la cancha del Beotibar de Tolosa.

AYER EN EL MODERNO

Primeramente, lucharon Larrañaga y San Martín frente a Mondragonés y Arrubarréne, ejecutando el saque los delanteros del cuadro 12.

Se igualaron a 2, 4, 5, 7 y 8.

Comenzó a dominar la primera pareja que se colgó en 17 por 11.

Una reacción de los contrarios trajo los empates a 18 y 19. Nuevamente se impusieron Larrañaga y San Martín, alcanzando hasta 10 tantos de diferencia, 40 por 30. Pero los rezagados no se conformaron con la aparatosa derrota que les venía encima, y actuando energicamente se aproximaron a tres tantos, 43 por 40. No pudiendo por fin, pasar del 41 para 45.

El mejor fue Arrubarréne, que aunque estuvo vencido, toda la tarde desarrolló una labor práctica y regular. Su compañero cumplió a seca. Y los vencedores tuvieron de todo. Larrañaga comenzó regular y terminó muy bien. Viceversa le ocurrió a San Martín, que al principio trabajó con acierto, para flojear al final.

En segundo lugar, Irún y Uraiga pelearon con Gáboréa y Michelena, saquando los delanteros del once y medio y 11, respectivamente.

De salida tomaron la delantera Gáboréa y Michelena. La primera decena la renataron estando 10 por 4. La segunda, 20 por 8. Se confaron excepcionalmente y vinieron los apurillos: 34 por 33.

Gracias que "desperaron" a tiempo y dejaron en los 33 a Irún y Uraiga, mientras ellos se apuntaron el 40 del triunfo.

Finalmente, Arano III y Vicente vencieron a Illarramendi y Errazquin, por cinco tantos de diferencia.

Otro éxito se apuntó en este encuentro Aranillo, quien en cada pelea en que intervino va demostrando sus grandes progresos, como ayer que derrotó a todo un Illarramendi. Es que Aranillo, pide paso... se ha hecho merecedor de un ascenso... en forma de contrincantes de mayor categoría.

PROGRAMA PARA HOY

Primer partido. — Escudero y Amador I contra Mina II y Lesaca.

Segundo partido. — Alberdi y Michelena contra Rodríguez (que procedente del Cuadro de Pamplona, debutó hoy en el Moderno) e Idíaz/Artazo.

AYER EN EL URUMEA

El Estellés Juricó se despidió a su gusto ayer tarde en la cancha del Urumea.

Respaldo por Zumeta disputó la victoria a Salaverri II e Irigoyen II, "disparando" los delanteros el primer pelotazo del once y medio.

Únicas igualadas a 1, 3, 4, 5. Luego la labor de artista del delantero estellés, apoyando en la segura defensa de Zumeta, desbordó ampliamente a Salaverri II e Irigoyen II, dejando a estos en 37 tantos, para los 45 concertados.

PROGRAMA PARA HOY

Primer partido. — Soláverri y Salaverri I (rojos) contra Arbeloa y Azcoitia (azules).

Segundo a remonte. — Arrechea y Benigómez (rojos) contra Cildoz y Múgica II (azules).

AYER EN RECOLETO

Madrid. — Los partidos celebrados en

El campeonato profesional manista

Cómo podía organizarse

III

Honorarios. — En la primera eliminatoria, deberían conformarse los aspirantes con una remuneración modesta, aunque siempre razonable. Que iría aumentando a medida que avanzase el campeonato.

Decímos lo de remuneración modesta para el primer partido, con objeto de evitar la inscripción de aspirantes tras una bolsa "suculenta", aunque se supieren derrotados la primera salida.

Además la Comisión exigiría de las Empresas un tanto por ciento sobre la recaudación, o una cantidad determinada para cada partido, que serviría para sufragar los gastos de organización y constituir el premio para los vencedores.

Premios. — En el torneo se ventilaría la supremacía mundial manista, y a los vencedores, Campeón y Subcampeón, se les entregaría un objeto artístico, en el que estuviese grabado su nombre, el título conquistado, y el año en que haya tenido lugar el torneo.

Pero, además, profesionales como son todos los aspirantes, no les disgustaría que se les "engordase" el bolsillo, con premios en metálico. Por ejemplo, de 5.000 pesetas al Campeón y de 1.000 pesetas al Subcampeón.

Empresas. — Desde luego, de las Empresas propietarias o arrendatarias de los Frontones de Mano, depende en gran parte, que pueda llevarse a feliz término el campeonato.

Pero, no dudamos que ellas darán toda clase de facilidades.

A las Empresas, el torneo no les irá perjudicio alguno. Algunas pequeñas dificultades, sí, se podrían originar como consecuencia de compromisos adquiridos, con anterioridad, por las Empresas con los pelotaris, y por estos respecto de aquellas, precisamente para los días en que se ventilasen las eliminatorias. Pero, con un poquitín de buena disposición, esto quedaría fácilmente so-

el Frontón Recoletos han sido los siguientes.

Primer, a pala. — Durango y Pérez hicieron 40 tantos, ganando a Gaviria y Ricardo, que solo hicieron 30.

Segundo, a pala. — Roberto y Arrigoni ganaron a Crudes y Algorrieta por 37 tantos contra 18. Este partido se celebraba a 40 tantos y tuvo que suspenderse sin terminar, por indisposición del jugador Crudes.

Tercero, a remonte. — Abrego II y Egurra, ganaron a Salsamendi II y Guirceaga por 50 tantos contra 30.

ENTRE TANTO Y TANTO

La prensa bilbaína califica de formidable, el partido manista celebrado ayer en el Club Deportivo de Bilbao.

Exito de público: se agotaron las localidades.

Y éxito artístico o deportivo: los cuatro actuaron formidablemente.

La lesión que obligó a retirarse a Alberto Egurra cuando estaban 20 (Echave IV-Urcelay) por 17 (Egurra-Artazo) se produjo en parecida forma a la que recibió Urtacía el domingo pasado en el Moderno: recibiendo un fuerte golpe en el hombre izquierdo, al levantar en postura forzada una violenta cortada al rincón del delantero adversario.

Por cierto...

Echave IV jugó. Y magníficamente. Y al parecer sin resentirse de las manos.

Lo hacemos constar. Aunque los informes que habíamos recibido nosotros antes de la lucha —y que se basaban en fuente tan autorizada como el propio interesado— eran completamente distintos.

Ha habido un pequeño cambio.

En el programa manista del Moderno para el próximo domingo.

Ya no juegan...

Echáñiz II y Aramburu contra Echave V y Altuna.

Sino que lucharán...

Echáñiz II y Altuna frente a Echave V y Aramburu, sacando los delanteros del 4 y 3 y tres y medio respectivamente.

Aunque la combinación sea distinta...

Se enfrentarán los mismos delanteros y los mismos zagueros.

Y....

Habrá emoción por toneladas.

Jesús Abrego...

Se ha "desclavado" la espina. Fué vencido el domingo en el Recoletos madrileño por Arce e Iturain.

Y anteayer jueves...

El "Mago" se alzó con la victoria frente a la misma formidable pareja adversaria.

A la tercera será la vencida.

Las "sustanciosas" combinaciones del Beotibar de Tolosa.

Para el próximo domingo...

Chiquito de Iraeta y Mondragonés contra Perú y Artaza.

Lete y Chara, frente a Olascoaga y Atano II.

Y repetirá el "as" vergarés, Chara las actuaciones triunfales que ha tenido en el Frontón Municipal de su pueblo?

Rodríguez...

¿No lo conoces?

Ya no lo dirás mañana.

Porque hoy debutó en el Frontón Moderno...

Procedente del cuadro del Euskal Jai de Pamplona, donde se "comía" a los rivales.

La pelea cumbre del campeonato amateur en la especialidad de mano...

Se celebrará mañana domingo.

Los Juaristis, por un lado.

Y....

Por el otro, los Olaizola.

¿Quiénes triunfadores?

El domingo en Vergara.

Ubilia I y Cortabitar contra Irureta II y Chiquito de Mallavia.

La pelea cumbre del campeonato amateur en la especialidad de mano...

Se celebrará mañana domingo.

Los Juaristis, por un lado.

Y....

Por el otro, los Olaizola.

¿Quiénes triunfadores?

El domingo en Vergara.

Ubilia I y Cortabitar contra Irureta II y Chiquito de Mallavia.

La pelea cumbre del campeonato amateur en la especialidad de mano...

Se celebrará mañana domingo.

Los Juaristis, por un lado.

Y....

Por el otro, los Olaizola.

¿Quiénes triunfadores?

El domingo en Vergara.

Ubilia I y Cortabitar contra Irureta II y Chiquito de Mallavia.

La pelea cumbre del campeonato amateur en la especialidad de mano...

Se celebrará mañana domingo.

Los Juaristis, por un lado.

Y....

Por el otro, los Olaizola.

¿Quiénes triunfadores?